



PULSO POLÍTICO



CONDENAN A MÁS DE 38 AÑOS A GARCÍA LUNA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Finalmente, después de un largo proceso desde que fue detenido en el 2019, Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública en el Gobierno del panista Felipe Calderón, fue condenado a 38 años y ocho meses de prisión y al pago de al menos dos millones de dólares, acusado de delitos relacionados con el tráfico de drogas y uno por falsedad en declaraciones y, de inmediato, su abogado, César de Castro, dijo que apelará la sentencia y solicitó que la cumpla en una prisión federal cercana a Washington.

Enterado de la pena impuesta al que fuera su colaborador, en un texto difundido en redes sociales, el expresidente aseguró que "nunca tuvo evidencia verificable que lo involucrara con actividades ilícitas, ni tampoco recibió información en ese sentido de agencias de inteligencia, mexicanas o extranjeras, que entonces confiaban en él e interactuaban con él".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El último intento de Morena y su anterior Gobierno federal de apoderarse ilícitamente de la gubernatura de Jalisco fue echado abajo por los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral, al confirmar el triunfo del emecista Pablo Lemus y desechar las acusaciones de supuestas irregularidades presentadas por la dirigencia nacional guinda y su candidata, Claudia Delgadillo.

Lemus sucederá al también emecista Enrique Alfaro, quien por cierto ayer fue recibido por la Presidenta Claudia Sheinbaum para, según se informó, definir una estrategia de seguridad en Jalisco y enfrentar los frecuentes actos de violencia en esa entidad.

Después de la reunión de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con las y los comisionados del Inai, sólo les ofreció "mantener abierto el diálogo" sobre la reforma que propone su desaparición y asegurarles que el personal de ese organismo no será despedido.

Otra Cumbre en Palacio Nacional de la Presidenta Sheinbaum con la Jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para analizar problemas en el Valle de México como agua, transporte público y seguridad, que afectan a millones de familias.

Altigracia Gómez Sierra, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas del Gobierno federal aseguró plena certeza en inversiones en el sector energético, en la inauguración del 14 Congreso Conjunto de Asociaciones de Energía, un evento del ramo.

Con la designación del exsubsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio González, como nuevo vicepresidente de Finanzas y Administración del Banco Interamericano de Desarrollo, con sede en Washington, el país pierde a un elemento de gran valía, igual que con la renuncia del magistrado Juan Pablo Gómez Fierro al Consejo de la Judicatura y su declinación a participar en la elección de juzgadores por la reforma judicial.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico